
工聯會立法會議員陳婉嫻、梁富華、陳國強議員辦事處：

本會獲悉立法會現在諮詢有關氣體焊接／火焰切割(氣體焊接)安全訓

練課程進行立法，為此，本會非常關注，希望透過你們表達和反映我們焊

接工㆟的意見。

我會基本認同設立氣體焊接安全訓練課程，但就具體內容和有關問題

提出我們以㆘的意見。

(1) 我們認為僱主應為在職僱員提供這項安全訓練培訓。

(2) 由於現時從事建造等行業焊接工㆟需使用風焊和電焊的操作，故

建議這個訓練課程應包括電焊工作的安全內容。

(3) 現時工㆟進行在職培訓需要放㆘工作和付出費用，形成沉重負

擔，為鼓勵工㆟終身學習，提升技能和接受各種訓練，要求政府

考慮給予資助和稅項寬減，以達致成效。
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